

COMISION TERCERA CONSTITUCIONAL PERMANENTE

PROPOSICION N° 03

Teniendo en cuenta que la Televisión Satelital Gratuita Directa al Hogar, fue un proyecto que se inició en la Comisión Nacional de Televisión, la cual anunció una importante inversión en la implementación del sistema que solucionaría el déficit de señal en los hogares colombianos, especialmente en las zonas rurales, el cual manifestó la entidad que entraría en vigencia a partir del 30 de mayo de 2010 y que posteriormente fue retomado en la Autoridad Nacional de Televisión, iniciando el trámite una vez más, Colombia no puede seguir siendo ajena a esta tecnología digital en la transmisión y recepción de contenidos de televisión radiodifundidos, que sustituirá a la televisión analógica convencional debido a sus múltiples ventajas, para lo cual solicitamos al director de la Autoridad Nacional de Televisión, RAMON GUILLERMO ANGARITA LAMK, para que resuelva el siguiente cuestionario:

- 1. En qué estado se encuentra el proceso de adjudicación del contrato de implementación del sistema de Televisión Satelital Gratuita Directa al Hogar en Colombia?*
- 2. Qué presupuesto se ha destinado para cubrir el contrato de Televisión Satelital Gratuita Directa al Hogar?*
- 3.Cuál es el estándar adoptado para la Televisión Satelital Gratuita Directa al Hogar en Colombia?*
- 4. Cuando empezaría a funcionar y en qué zonas del País, el sistema de Televisión Satelital Gratuita Directa al Hogar*

Presentada por,

BUENAVENTURA LEON LEON
Representante a la Cámara
Departamento de Cundinamarca